



An den Grossen Rat

15.5363.02

JSD/P155363

Basel, 9. Dezember 2015

Regierungsratsbeschluss vom 8. Dezember 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Entweichungen aus dem Strafvollzug, offener Vollzug»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

1. «Wie viele Entweichungen aus dem offenen Vollzug der Justizvollzugsanstalten und der Gefängnisse im Kanton BS hat es jeweils in den Jahren von 2005 bis 2014 gegeben (bitte jährlich für jede einzelne Justizvollzugsanstalt ausweisen)?
 2. Nach welchen Zeiträumen konnten die Entwichenen jeweils wieder ergriffen werden?
- Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Im Kanton Basel-Stadt kennt nur das Vollzugszentrum Klosterfiechten einen offenen Vollzug. Es ist zwar selten, aber nicht ausgeschlossen, dass Personen nicht oder verspätet erscheinen. Jedemfalls konnten samt und sonders alle wieder der Staatlichkeit zugeführt werden.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin